



Communiqué de presse du mercredi 17 mai 2017

A l'occasion de la journée mondiale contre l'homophobie, les Eclaireuses Eclaireurs de France réaffirment leur engagement pour un scoutisme laïque, ouvert à toutes et à tous, et engagé contre les discriminations de toute nature.

Dans un monde où l'orientation et l'identité sexuelle sont encore trop souvent une base de stigmatisation ou de rejet, nous voulons redire que **les jeunes et adultes homosexuels, bisexuels et transgenres ont toute leur place dans la société et dans notre association.**

Notre projet éducatif porte la volonté de lutter contre les clichés et les préjugés, et contre toute forme d'intolérance. Être éducateur laïque, c'est exiger le respect de l'autre. Être école de solidarité, c'est agir pour plus de justice et d'égalité.

Ces valeurs se traduisent dans notre action éducative et de formation, sur nos camps et durant nos stages.

Refuser les propos homophobes, porter une vision non stéréotypée de la sexualité, être attentifs aux situations d'isolement ou de harcèlement ... Nous engageons tous nos responsables à agir de manière concrète, aujourd'hui et toute l'année, en faveur de l'égalité.



| Scouts et laïques
| Association reconnue d'utilité publique depuis 1925
| Habilitée à recevoir dons et legs